

COMPETICIONES

SailGP acelera: suma a Nueva Zelanda como nuevo equipo para 2020

El equipo estará liderado por Peter Burling y Blair Tuke, campeones de la America's Cup y medallistas de oro olímpicos, que ejercerán también como consejeros delegados.

Palco23

7 ago 2020 - 10:35



SailGP acelera con la integración de un nuevo equipo. La competición de regatas dará entrada a Nueva Zelanda para la temporada de 2021 y prevé que el año siguiente pueda haber un evento en el país o en Australia, como parte del plan de hacer escala en cada territorio en el que haya un equipo.

El Team New Zealand estará pilotado por los medallistas de oro olímpicos y campeones de la America's Cup Peter Burling y Blair Tuke. Ambos llevarán el timón de la embarcación y, además, ejercerán como co-consejeros delegados. Entre su palmarés deportivo también se incluyen seis Mundiales en clase 49er.

El equipo contará con el patrocinio principal de Live Ocean Racing, que utilizará la plataforma de SailGP para "concienciar en la misión de proteger el océano". Para Russell Coutts, consejero delegado de la competición, la inclusión del equipo neozelandés "ha estado en el radar desde nuestra creación en 2018 porque son los

PALCO23

mejores del mundo”.

La competición de este año sólo pudo disputar una prueba antes de suspenderse por el Covid-19. El año que viene arrancará en abril en San Francisco y la organización aún trabaja junto al Team Spain en hacer una escala en España. El conjunto español y el danés habían sido los últimos en incorporarse el año pasado.